



Mi Universidad

Guion

Alan Mauricio Sánchez Domínguez

Alejandro García García

Guion Cuarto Parcial

Cuarto parcial 4

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 28 de junio del 2024

ALE: Muy buena tardes, les vamos a presentar un tema muy interesante sobre la antropología Médica.

ALAN: La antropología médica que deriva de la traducción al castellano “medical anthropology, es un subcampo de la Antropología social o cultural, el cual sirve para la investigación empírica y la producción de teorías. Fue una gran adaptación realizada por el historiador y filósofo Pedro Lain Entralgo en distintas obras.

ALE: Hablare un tema muy importante dirigida para quienes aspiran a ser médicos, sabemos que al ser médico, es tener que lidiar con los pacientes, ser médico no es un camino fácil, si no un compromiso continuo lleno de sacrificios.

ALAN: En ello vimos el origen de la vida, vimos como fuimos evolucionando poco a poco, de seres antiguos como Australopithecus a la actualidad, el tener conocimiento de la vida y de teorías, estos fenómenos fueron dando orígenes en creencias, culturas y explicaciones como sería el Darwinismo y Neodarwinismo.

ALE: De esto nos vamos a la humanización y cultura, donde dicen que la idea de que el hombre es un animal sociocultural y biopsicosocial, con ello aprendimos a adaptarnos, comunicarnos, aprendimos nuestro propio lenguaje al ser un animal muy social, donde tuvimos creencias y culturas, aprendiendo a crear medicina tradicional gracias a nuestros antepasados.

ALAN: Hoy en día se sigue utilizando la medicina tradicional, un ejemplo es el uso para el empacho, aire, caída de mollera, el espanto y el mal de ojo, donde el médico tradicional como el científico, tomamos un punto importante, la relación médico-paciente, donde establecemos la relación al ser prójimo, es decir, donde ambos seremos afectados uno al otro.

ALE: Un dato importante, es que el médico, se concentra más en la enfermedad, dato que nos llevo a cabo la búsqueda total del cuerpo humano, estudio del órgano, célula y sus componentes químicos, esto nos lleva a ver el enfoque que tiene el paciente al saber que tiene una enfermedad y pudiendo cambiar de actitud ante la vida y su situación en ella.